Fermeture du stade de l'Amitié d'Angondjé

Des fédérations sportives privées de siège

PSNB

Libreville/Gabon

DEPUIS neuf mois que le stade de l'Amitié d'Angondjé est fermé, des fédérations sportives gabonaises qui y avaient été logées sont complètement privées de leurs moyens de travail. On se souvient qu'en juin 2018, le ministre d'État en charge des Sports de l'époque, Alain-Claude Bilie-By-Nze, avait remis officiellement aux responsables de ces fédérations (karaté-do, judo, athlétisme, taekwondo, basket-ball, volley-ball, golf, tennis, tennis de table, natation, wushu, cyclisme, scrabble), les clefs de leurs nouveaux sièges.

Pour l'ancien patron des Sports, il s'agissait de doter les différentes fédérations de sièges pouvant permettre aux acteurs du secteur de travailler dans des conditions convenables. "Avec l'administration du ministère, nous ferons en sorte d'améliorer l'espace et d'acquérir progressivement tous les outils qui peuvent permettre aux bureaux des fédérations de travailler convenablement



Une vue des responsables des fédérations ayant reçu les clés des sièges.

", avait-il dit. Le problème est que ces fédérations sont devenues les premières victimes de la fermeture du stade par les agents de l'ANAGEISC et de la CNOGEMCNI qui réclament leurs salaires impayés. "Le regroupement

des sièges des fédérations au sein du stade de l'Amitié avait constitué pour nous un motif de satisfaction. Puisque l'ensemble des athlètes et des fédérations pouvaient reconstituer les archives de leurs différentes disciplines. Cette décision venait aussi contourner la difficulté du paiement des loyers par les présidents fédéraux qui ont, par le passé, été mis dehors pour non-paiement, faute de subvention. Aujourd'hui, nous voilà à nouveau sans domicile fixe, en dépit de toutes

les garanties données par l'ancien responsable des Sports ", regrette-t-on du côté du volley.

Même son de cloche pour les responsables du karaté. "Nous avons dû transférer nos bureaux ailleurs. Par conséquent, certains documents y sont établis. Il en est de même pour notre secrétaire général. En outre, le siège de notre dojo au centre sportif d'Oloumi fait également office de passerelle administrative pour les activités de la fédération ", nous a-t-on indiqués.

Historique du stade d'Angondjé

CONSTRUIT en avril 2010 par Shangaï Construction group, le stade d'Angondjé ou stade de l'Amitié sino-gabonaise, est une enceinte de football située dans la périphérie nord de Libreville au Gabon. Dans le quartier d'Agondjé. Le complexe sportif, qui s'étend sur une superficie de plus de 36 000 m2, est composé d'un stade de 40 000 places assises, sept billetteries, une piste d'athlétisme aux normes internationales, un plateau sportif comprenant des terrains de handball, basket-ball, tennis et volley-ball et un terrain d'entraînement.

Hormis les compétitions de football et d'athlétisme, le Stade de l'Amitié peut accueillir d'autres rencontres sportives grâce à sa zone réservée au saut en longueur et au triple saut ainsi qu'à ses terrains de handball et de tennis. Le stade, dont les travaux ont été conduits par le groupe Shanghai Construction, a vu ses travaux s'achever avec quatre mois d'avance. Démarré en janvier 2010,



Le stade de l'Amitié a déjà connu de belles soirées.

le stade de l'Amitié a été achevé en 22 mois, pour un budget de 30 milliards de francs CFA.

Le 10 novembre 2011, le stade accueille sa première rencontre internationale, alors que les travaux ne sont pas totalement achevés. Le Gabon est alors opposé au Brésil devant 32 723 spectateurs et s'incline sur le score de 2-0. L'inauguration officielle du stade intervient deux semaines plus tard, le 28 novembre 2011, par le président gabonais Ali Bongo Ondimba. La céré-

monie est suivie d'une rencontre opposant l'équipe du Gabon des moins de 20 ans aux espoirs chinois qui se séparent sur un match nul (2-2).

A ce jour, le stade de l'amitié a déja abrité plusieurs grandes affiches. Notamment la finale de la Coupe d'Afrique des nations 2012 durant laquelle, Edson Arantes do Nascimento, dit Pelé, fut invité par Ali Bongo, et le trophée des Champions en 2013 entre le Paris Saint-Germain et Bordeaux.

Par H.N.M

Football/Bayern/Résultats financiers pour 2018-2019

Un chiffre d'affaires et un bénéfice record

AFP

Berlin/Allemagne

LE Bayern Munich a dégagé un bénéfice net en hausse de 78 % au titre de l'exercice 2018/2019, porté par un chiffre d'affaires "record" de 750,5 millions d'euros, a-t-il annoncé hier. Les revenus du stade et les droits TV ont contribué à ce résultat, tandis que les revenus du sponsoring ont

atteint un nouveau sommet, a expliqué le directeur financier du Bayern Jan-Christian Dreesen dans un communiqué. Il a ajouté que le club avait réussi à "stabiliser ses revenus marketing, malgré la tendance à la baisse dans toute l'Europe".

"Ces excellents résultats financiers sont d'autant plus étonnants que les Munichois ont certes gagné la coupe d'Allemagne, mais ils ont été cette fois éliminés très tôt, en huitièmes de finale, de la lucrative Ligue des champions", commentait hier le journal



Les dirigeants du Bayern Munich peuvent se frotter les mains.

économique Handelsblatt. Dans le détail, le chiffre d'affaires a progressé de 14,1 %, passant de 657,4 millions d'euros à 750,4 millions en un an. Avant impôt, le bénéfice s'élève à 75,3 millions

(46,2 la saison précédente), et après impôt à 52,5 millions d'euros (29,5 la saison précédente, soit une progression de 78 %). Il s'agit pour le club de records absolus, précise le Bayern.

Au niveau européen, le FC Barcelone approche du milliard de chiffre d'affaires, devançant le Real Madrid qui a annoncé 757 millions (hors transferts). Les résultats des mastodontes anglais ne sont pas encore connus. Sportivement, le Bayern Munich reste sur sept titres consécutifs de cham-

plus remporté la Ligue des champions depuis 2013. M. Dreesen a admis qu'il sera difficile de faire mieux pour l'exercice en cours. Le club vient de dépenser cet été 143,5 millions pour acheter de nouveaux joueurs, pour un revenu des ventes de 54 millions. Et il existe toujours la possibilité d'acheter Philippe Coutinho en 2020 (actuellement en prêt avec option d'achat de 120 millions), ainsi que Leroy Sané, pour l'instant à Manchester City, pour une somme estimée à au moins 100 millions.

pion d'Allemagne, mais n'a